

# Propulsores y Deportistas Higüeyanos

## **LUIS DEL ROSARIO (GUICHA)**

Nació en Savica, Higüey. Fue un destacado y longevo profesor de Educación Física. Realizó su mayor y reconocida trayectoria deportiva en el área de la educación física, y en especial el voleibol, donde es considerado uno de los mayores propulsores del mismo. Esta disciplina, fue su gran pasión tanto a nivel escolar como fuera de las aulas.

Se destacó porque fue quien, después de Frank Melo, se dedicó a dirigir las secciones de Voleibol femenino y masculino en La Altagracia.

Como deportista no tuvo un alcance notable, aunque como dirigente logró compartir el conocimiento y la experiencia.

Del Rosario, fue un exitoso maestro, entrenador y dirigente, en su trayectoria deportiva, así como también director de la escuela de baloncesto altagraciano del doctor Juan Manuel de León, en la primera década del año 2000. Es por eso que, su paso por nuestras escuelas y colegios en las enseñanzas y prácticas deportivas, así como en los diferentes eventos dirigidos y organizados, lo convirtieron en uno de los padres de nuestro deporte en la provincia La Altagracia.

Lo adornaban virtudes de honradez y seriedad.

Formó varias generaciones de atletas.

Fue también presidente de la Asociación de Voleibol de la Provincia La Altagracia durante varias décadas. Durante sus gestiones en esta se realizaron, año tras año varios torneos, en los que se podían apreciar la participación de gran cantidad de atletas de diferentes edades.

Por igual, su principal logro fue la organización, junto a otros reconocidos líderes deportivos, de la Copa Altagraciana de Voleibol; evento que reúne a los mejores de esa disciplina a nivel provincial. Murió en el año 2013.

